





"Es gibt nach unserer Einschätzung nicht viele Vans mit einem so ausgeprägtem Pkw-Charakter ... ' Gottfried Tönig, Geschäftsführer der Rossignol Österreich GmbH

ROSSIGNOL LIND CHRYSLER VOYAGER

INSPIRIERTE LEBENSART ALS UNTERNEHMENSPHILOSOPHIE

irmenphilosophien kann man sich ausdenken. Zu einer wahren Unternehmenskultur aber taugen sie nur, wenn sie sich auch leben lassen und wenn sie vorgelebt werden. Wie beim französischen Sportartikelhersteller Rossignol. Seit über hundert Jahren hat er sich dem Gebirge und dem Bergsport verschrieben. Und ist damit das älteste noch aktive Unternehmen seiner Branche. Das bedeutet hundert Jahre Innovation. Authentizität und Technologie im Skisport. Seit über hundert Jahren sind die Berge seine Daseinsberechtigung. Das Gebirge und die Berge geben der Marke "Rossignol" ihre inspirierende Lebensart. Sommer wie Winter. Bei Rossignol hat man erkannt, dass die Arbeit einer Firma nur auf Dauer

Früchte tragen kann, wenn sie ihre Wurzeln nicht vernachlässigt.

Seit über fünfzehn Jahren hat die österreichische Vertriebstochter von Rossignol ihren Sitz in Innsbruck/Tirol, im Herzen der Alpen. Und seitdem ist sie ihrem Fuhrpark der Marke Chrysler 100 Prozent treu geblieben, Derzeit stehen sieben Chrysler Voyager im Fuhrpark der österreichischen Dependance von Rossignol. Und das hat seine Gründe. "Es gibt nach unserer Einschätzung nicht viele Vans mit einem so ausgeprägtem Pkw-Charakter", schwärmt Gottfried Tönig, Geschäftsführer der Rossignol Österreich GmbH über seinen lupenreinen Chrysler-Fuhrpark. Und dabei

erinnert er sich an seinen ersten Chrysler Voyager zu einer Zeit, als der Chrysler Van einer der ganz wenigen mit links/rechts Schiebetüren war. "Damals war er mit seinen Ausstattungsfeatures in seiner Art fast konkurrenzlos. Heute schätzen wir das gute Preis/Leistungsverhältnis und den super Service durch das Retterwerk in Tirol, Der Voyager fährt sich nicht nur gut, sondern ist auch ein schönes, individuelles Fahrzeug." Ein Van, der mit all seiner Philosophie, seinen Qualitäten und seiner Zuverlässigkeit zur Marke Rossignol wunderbar passt. Einfach inspirierte Lebensart auf vier Rädern. ◀

www.pappas.at/chrysler



CHRYSLER GRAND VOYAGER BUSINESS - NEUE EDITION FÜR DEN SIEGER DES AUTOREVUE-AWARD

Wer sonst? Der Erfinder des Minivans kann nur Sieger des Autorevue-Award 2008 werden. Nun gibt es den Chrysler Grand Voyager mit Business-Paket mit Automatikgetriebe, 10 Airbags, sieben Sitzen, zwei Schiebetüren, Stow'n Go-System und vielem mehr zum Preis von 39.900.- Euro. Wählt man die Leasingvariante, sind zusätzlich 3 Jahre Garantie und 3 Services im Preis inkludiert, ab 339,- Euro/Monat.